

Ya están disponibles entradas gratuitas para Antofacine

Público sólo debe ingresar a antofacine.cl para obtenerlas. Encuentro cinematográfico ofrecerá desde el próximo miércoles y durante cuatro días, exhibiciones de películas y diversas actividades.



LAS ENTRADAS ESTÁN DISPONIBLES EN ANTOFACINE.CL

Redacción
La Estrella de Antofagasta

Ya están disponibles para el público las entradas gratuitas para las diversas funciones y actividades de la duodécima edición de Antofacine, Festival Internacional. Los organizadores se encuentran afinando los últimos detalles del certamen, a desarrollarse entre el próximo miércoles 28 y el sábado 2 de marzo, con una variada programación que ofrecerá exhibiciones de películas y otras atractivas actividades.

La comunidad podrá

disfrutar de éstas con el único requisito de ingresar a la página web antofacine.cl e inscribirse en los formularios disponibles para cada exhibición y encuentro.

El certamen se extenderá durante sus cuatro días, ofreciendo a grandes y chicos la oportunidad de apreciar y disfrutar los filmes pertenecientes a las cuatro competencias que lo componen. Estas son Largometraje Internacional, Largometraje Nacional, Cortometraje Internacional y Nuevos Lenguajes.

Los antofagastinos po-



EL ENCUENTRO CINEMATográfico COMENZARÁ EL MIÉRCOLES Y SE EXTENDERÁ POR CUATRO DÍAS, CON DIVERSAS ACTIVIDADES.

drán además participar en el ciclo "Resistencias", espacio que dividirá sus funciones en tres ejes: Cinemalistas, Foco Alemania y Ventana Regional.

Además, el encuentro cinematográfico incluirá un conjunto de conversatorios y charlas llamado "D-Formación". Dicha instancia otorgará la oportunidad de dialogar con la directora nacional Dominga

Sotomayor, el director antofagastino Mauricio Matus y la actriz chilena Blanca Lewin.

RECINTOS

El festival desarrollará sus jornadas en cuatro recintos de la capital regional, los que corresponden al Museo de Antofagasta, la Biblioteca Regional, la Universidad Católica del Norte (UCN) y Esquina Retor-

nable Cineclub + Arte.

Pero la iniciativa cultural no sólo será realizada en Antofagasta. También llegará a las comunas de Calama, Tocopilla y San Pedro de Atacama, con estrenos nacionales.

Según informó la organización, las fechas de estas exhibiciones serán el martes 5, jueves 14 y sábado 16 de marzo, respectivamente. La información

con los detalles de las funciones pronto estará disponibles en las redes sociales de Antofacine.

La iniciativa es financiada por el Gobierno Regional de Antofagasta, con recursos del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) 8% Asignación Directa, aprobados por el Consejo Regional de Antofagasta (CORE), año 2023. ✨



LA AGENDA DEL PROGRAMA PARA ESTE AÑO SERÁ INTENSA.

AntofaEduca retoma su agenda con profesores de la región

Seminarios, workshop, mentorías personalizadas y el viaje a Finlandia de una delegación de 35 profesores y directores serán parte del calendario de este año para el programa AntofaEduca.

La iniciativa local, que promueve la innovación y la formación de nuevos liderazgos al interior de las salas de clases, estará presente en 20 establecimien-

tos públicos de las nueve comunas de la región, con el apoyo de expertos finlandeses y de toda una red de especialistas en educación.

Otra de las actividades que destacan es la propuesta de formalización del convenio con la Universidad Santo Tomás sede Antofagasta, cuyo rector Exequiel Ramírez está presente desde el inicio del

programa junto a las universidades de Antofagasta, Católica del Norte y Ciencias Aplicadas de Tampere-TAMK (Finlandia).

El cofundador de AntofaEduca, Patricio Martínez Quinzacara, señaló que el 2024 viene repleto de desafíos para el programa y los propios docentes, donde uno de los hitos será la pasantía de dos semanas en Europa, donde participa-

rán profesores y directivos de toda la región. "Estamos muy expectantes por este viaje. La delegación partirá el 29 de marzo a Santiago y desde allí emprenderá destino al país europeo hasta la segunda semana de abril. Ya tenemos definido el calendario de actividades en Tampere y el programa académico que tendrá la comitiva regional", manifestó. ✨